



CSU-Fraktion des
Bezirksausschusses Altstadt-Lehel

München, 6. November 2017

Verlegung eines Fahrradständers

Antrag an den BA 1:

Der Bezirksausschuss fordert das Baureferat der Landeshauptstadt München auf, den Fahrradständer vor dem Anwesen Sendlingerstr.14 /Ecke Hackenstr. zu entfernen und auf dem Ersatzstandort am Radl Brunnen Ecke Brunnstraße/Hackenstraße zu errichten.

Begründung:

In der Einmündung Sendlingerstraße./ Hackenstraße befinden sich auf beiden Seiten der Fahrbahn Fahrradständer. Auf der linken Seite der Hackenstraße grenzen an den vorhandenen Fahrradständer Parkplätze an und auf der rechten Seite wird das Parken durch die aufgebrachte Zickzacklinie unterbunden. Durch die Verlegung des Fahrradständers auf der rechten Seite wird die Hackenstraße für Fußgänger wieder einsehbar und attraktiver. Die Fahrradstellplätze bleiben durch die Verlegung an den Standort Radl Brunnen im Bereich Sendlingerstraße und Hackenviertel erhalten.

Wolfgang Neumer

Vorsitzender Bezirksausschuss Altstadt-Lehel